



Ouverture culturelle linguistique - Semaine des langues

publié le 23/06/2016 - mis à jour le 06/07/2016

Descriptif :

Deux témoignages de la semaine des langues à la maternelle.

La semaine des langues, dont la première édition nationale s'est déroulée du 9 au 13 mai 2016, a pour vocation de mettre en lumière la diversité du patrimoine linguistique mondial.

Les enseignants de la maternelle au lycée ont été invités à y participer en proposant à leurs élèves, au cours de ces 5 jours, des temps forts autour des langues pour encourager leur pratique et favoriser l'ouverture sur le monde et l'acceptation des différences.

Parmi les initiatives menées dans le département des Deux-Sèvres, les trois écoles maternelles Emile Zola et Paul Bert de Niort et Jean Moulin de Cerizay se sont lancées dans ce voyage vers de nouveaux univers linguistiques.





Leurs témoignages :

-  [Semaine des langues - Témoignage Elise Lasserre \(PDF de 43.4 ko\)](#)
Témoignage d'une enseignante de l'école Jean Moulin de Cerizay dans le cadre de la semaine des langues.
-  [Semaine des langues - Témoignage Isabelle Godeau \(PDF de 1.6 Mo\)](#)
Dans le cadre de la semaine des langues, témoignage de madame Godeau, enseignante en TPS-PS à l'école Zola de Niort
-  [Semaine des langues - Témoignage Caroline Sullet \(PDF de 323.7 ko\)](#)

Pour en savoir plus sur cette action,

- La [présentation de la semaine des langues](#).  sur l'intranet propose également des ressources pour la mise en œuvre.
- Plusieurs valorisations sont visibles sur l'espace pédagogique. 